



UNION BANCAIRE PRIVÉE

Comunicado de Prensa

Union Bancaire Privée refuerza su equipo en renta fija de mercados emergentes

Ginebra, 18 de octubre de 2023

Union Bancaire Privée, UBP SA (UBP) ha anunciado hoy que ha reforzado aún más su equipo en renta fija de mercados emergentes (EM, por sus siglas en inglés) mediante la incorporación de tres profesionales expertos y la finalización del desarrollo de su gama de productos de renta fija en una oferta integral que incorpora principios de inversión responsable.

Tras la contratación de Sergio Trigo Paz, procedente de BlackRock, como responsable del equipo de renta fija emergente de UBP en septiembre de 2022, UBP ha contratado a Jack Deino y Raphaël Maréchal como gestores de cartera sénior, procedentes de BlackRock y Nikko AM respectivamente, además de Alonso Pérez-Kakabadse como asesor de cartera y estrategia sénior, procedente de Wellington Management. Su llegada complementa el equipo de 11 profesionales formado por gestores de cartera, analistas de crédito, estrategas y especialistas en inversión, con una media de 25 años de experiencia en el sector. El equipo está repartido entre Londres, Zurich y Hong Kong.

Basándose en su sólida trayectoria en los mercados emergentes y en la amplia experiencia de su equipo, UBP ha revisado su oferta de renta fija en estos mercados y ha puesto en marcha un nuevo proceso que sitúa la inversión responsable en el centro de su estrategia. La gama abarca todo el universo de inversión en deuda de mercados emergentes, desde deuda soberana y corporativa hasta deuda local, todas ellas estrategias diseñadas como soluciones a las necesidades y expectativas específicas de los clientes.

Sergio Trigo Paz, director del equipo de Renta Fija EM de UBP, comentó: "Estoy encantado de dar la bienvenida al equipo a Jack Deino, Raphaël Maréchal y Alonso Pérez-Kakabadse, sobre todo teniendo en cuenta la exitosa colaboración que mantuve con Jack y Raphaël en BlackRock. Su dilatada experiencia en crédito de EM, estrategias locales y long/short y su profundo conocimiento de los mercados emergentes mejorarán nuestras capacidades de inversión y contribuirán a generar valor a largo plazo para nuestros clientes. Estoy convencido de que ahora tenemos la configuración óptima para embarcarnos en la siguiente fase de nuestro desarrollo".

Philippe Lespinard, director de Asset Management en Londres y director de Renta Fija Alternativa de UBP, añadió: "Estamos firmemente convencidos del potencial de los mercados emergentes y reconocemos la necesidad de contar con conocimientos especializados en la gestión de inversiones en estas regiones. Con este equipo reforzado y esta oferta estructurada, UBP se encuentra en una posición ideal para generar las oportunidades de alfa en este panorama en rápida evolución y fomentar nuestra posición como socio boutique de confianza para nuestros clientes".

Para cualquier información adicional diríjase a:

Bernard Schuster

Director de Comunicación del Grupo (Portavoz)

Tfno.: +41 58 819 24 70

bernard.schuster@ubp.ch

Audrey Berladyn

Responsable de las Relaciones con los Medios de Comunicación

Tfno.: +41 58 819 26 44

audrey.berladyn@ubp.ch

Nota a propósito de Union Bancaire Privée (UBP) – www.ubp.com

UBP es uno de los bancos privados más importantes y mejor capitalizados de Suiza, con un ratio Tier 1 del 27,3%. El Banco se especializa en la gestión de patrimonio tanto de clientes institucionales como de particulares. Con sede en Ginebra, emplea a 2.008 colaboradores repartidos en más de veinte oficinas de todo el mundo y administra activos bajo gestión por valor de 140.600 millones CHF (todas las cifras de fecha del 30 de junio de 2023).



UNION BANCAIRE PRIVÉE

Sergio Trigo Paz



Sergio Trigo Paz se incorporó a la sucursal de Londres de UBP en septiembre de 2022 como CIO y Responsable de Renta Fija de Mercados Emergentes. Procede de BlackRock, donde dirigía el equipo de deuda de mercados emergentes. Antes de incorporarse a BlackRock en 2012, fue Responsable de Renta Fija de Mercados Emergentes y posteriormente CIO en BNP Paribas Investment Partners. Antes de 2004, ocupó puestos en el ámbito del *trading* y el *market-making* de deuda de mercados emergentes en diversas instituciones de Nueva York, Londres y París.

Jack Deino



Jack Deino se incorporó a la sucursal de UBP de Zúrich en octubre de 2023 como gestor de cartera sénior procedente de BlackRock, donde trabajó durante ocho años como jefe del equipo de deuda corporativa de mercados emergentes y gestor de cartera principal. Anteriormente, trabajó más de nueve años en Invesco, donde recientemente fue responsable de gestión de carteras de EM y gestor principal de carteras para los galardonados fondos de crédito corporativo y soberano de la firma. Además, desempeñó un papel clave en la implementación de los procesos de análisis fundamental corporativo y cuasi-soberano de ME en sus anteriores empresas. Antes de Invesco, ocupó cargos en Daiwa Securities America, Zephyr Management, Orix Capital Markets y APS Financial Corp.

Raphaël Maréchal



Raphaël Maréchal se incorporó a la sucursal de Londres de UBP en julio de 2023 como gestor de cartera sénior. Cuenta con más de treinta años de experiencia en renta fija, análisis de mercados emergentes y gestión de carteras. Con anterioridad a su incorporación a UBP, trabajó en Nikko AM, donde se encargó de liderar el desarrollo de su capacidad global en ME. Anteriormente, trabajó en BlackRock, donde ayudó a gestionar y desarrollar una estrategia de deuda local de EM con activos de 5.000 millones de dólares. Anteriormente, fue gestor sénior de carteras de mercados emergentes en BNP Paribas Asset Management y luego en Fortis Investments, tras haber sido gestor de carteras de mercados emergentes en BAREP.

Alonso Pérez-Kakabadse



Alonso Pérez-Kakabadse se incorporó a la sucursal de Londres de UBP en abril de 2023 como asesor de carteras senior y conceptor de estrategias de cartera. Anteriormente trabajó como gestor de carteras en Wellington Management, donde codirigió un *hedge fund* de retorno absoluto en mercados emergentes. Es cuenta con una amplísima experiencia en los ámbitos de las estrategias macroeconómicas y el *risk-taking* en países emergentes, con experiencia previa en Caxton, SAC y Moore Capital. Fue socio fundador y director gerente de ECADSE, una consultora dedicada a asesorar a clientes institucionales y soberanos sobre la evaluación y resolución de crisis económicas y financieras. Como viceministro de Economía de Ecuador y asesor Económico del Presidente, desempeñó un papel primordial en la estabilización y recuperación de la economía de su país tras el colapso económico de 1999.

Aviso Legal

UBP ha sido autorizado y está regulado en Suiza por la Autoridad Federal de Supervisión de los Mercados Financieros (FINMA - Autorité fédérale de surveillance des marchés financiers). El domicilio social es Union Bancaire Privée, UBP SA, rue du Rhône 96-98, CP 1320, 1211 Ginebra, Suiza.